

14.11.2003 - 14:53 Uhr

Attentat de Nassiriyah dans le sud de l'Irak - Malgré des blessés, Caritas maintient son engagement

Lucerne (ots) -

Le Centre social de Caritas Irak a été sérieusement touché dans l'attentat qui a secoué Nassiriyah, dans le sud de l'Irak. Les 12 collaborateurs de Caritas, médecins, infirmières et travailleurs sociaux ont été blessés, certains gravement. Cinq d'entre eux se trouvent encore actuellement à l'hôpital.

En raison du manque de médicaments et d'appareils médicaux à l'hôpital de Nassiriyah, Caritas Irak a organisé un transport d'aide d'urgence depuis son entrepôt central de Bagdad. Il comporte notamment des analgésiques, des appareils respiratoires et des désinfectants.

Caritas Irak est une organisation indépendante dont le travail est soutenu par Caritas Suisse. Les deux organisations mènent ensemble un programme sanitaire basé sur 15 centres médico-sociaux. Ces centres proposent des traitements ambulatoires et mènent un programme de soutien aux enfants sous-alimentés et aux femmes enceintes ou qui allaitent leurs enfants.

Malgré cet attentat, Caritas maintient son engagement dans le nord et le centre de l'Irak.

Contact:

Caritas Suisse
Löwenstrasse 3
6002 Luzern
E-Mail: info@caritas.ch
Internet: <http://www.caritas.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100468896> abgerufen werden.